



# ゆうあい

<http://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市  
身体障害者  
福祉協議会



## 新春を迎えて

新年あけましておめでとうござい  
ます。皆様はどのような新年お迎え  
でしょうか。

会員の高齢化・会員数の減少・行  
事参加率の低下・活動の低迷。

障害者の将来に対しては課題や心  
配事が増える一方ですが、それに反  
比例して、活動の停滞が懸念されて  
おります。そういう意味で決断の一  
年になりそうな予感がしております。  
つくば市に存在する障害者の自主  
団体として、今後どのように進めて  
行けばいいのか、皆様のお知恵を拝  
借しながら、牛歩の歩みでも確実に  
この一年を歩いて行きたいものと思  
っておりますが、今年も午年ですね  
牛歩ではなく馬のごとく「闊歩」・  
「滑走」で行きたいものです。



つくば市泊崎 牛久沼 初日の出  
木村勇さんがウォーキングで撮影  
今年の元旦は晴天に恵まれました  
が、寒さが一層厳しかったですね。

## 新年お食事会

1月13日(月)、恒例の新年お食事  
会がホテルレイクサイドつくばのレ  
스토랑で行われました。30名参加。  
新鮮な海鮮重をいただいたあとの

コーヒータイムでは、皆さんから近  
況などを発表していただきました。

・犬田さん…交通事故にあい、むち  
打ち症で苦しんだが、元気が回復し  
たのでふれあい交流会に参加したい。

・安藤さん(夫)…牛久市にある視覚  
障害者のサポート団体に加入し、手  
引きなどの活動をしている。

・中山さん…まだまだ現役で、仕事  
をがんばっている。(中山鍼灸院)

・小野寺さん…この春、手術をする  
予定です。最近身体がきつい。

食事のあと、ロビーに移動。

ホテル側の許可をいただき、  
「ら・そよかぜ」のウクレレに合わ  
せて歌いました。ホテルにいらした  
他のお客様も歌集を見ながら歌っ  
てくださいました。

曲は、「浜千鳥」「ああ人生に涙あ  
り」「ふるさと」、「花は咲く」「いい  
湯だな」。ゲストとして、成島寛さん  
が「ふるさととは今も変わらず」を歌  
ってくださいました。この歌は、「花  
は咲く」と共に東日本大震災の被災  
者に寄り添い、復興を応援する曲と  
して話題になっております。

パソコン勉強会のメン  
バーさんがいろいろお手  
伝いして下さり、大変助  
かりました。

